



Pièces	4 Pièces
Superficie	77 m ²
Référence	83522125
Prix	999 000 €

Paris 3^{ème}

Appartement à vendre (75003)

Rue de saintonge – rue debelleyme : a deux pas de la rue de bretagne et de ses commerces et du marché des enfants rouges, un magnifique 4 pièces de 77 m² loi carrez aux prestations haut de gamme. Situé au 1er étage sans ascenseur dans un immeuble du XVII-xviiième siècle, ce bien entièrement sur cour bénéficie d'un calme absolu tout en étant en plein coeur de la VI trépidante du marais. L'ensemble se compose d'un très beau salon – salle à manger de 35 m², d'une cuisine entièrement équipée semi ouverte sur le séjour, de deux chambres et un bureau, d'un grand dressing et d'une salle de bains ...

Rue de saintonge – rue debelleyme: just a stone's throw from rue de bretagne and its shops, and from the marché des enfants rouges, a magnificent 4-room 77 sq. M. (carrez law) apartment with top-of-the-range amenities. Located on the 1st floor (no elevator) of a 17th-18th century building, this courtyard-fronted property enjoys absolute peace and quiet, yet is right in the heart of the lively marais district. The ensemble comprises a beautiful 35 m² living and dining room, a fully equipped kitchen semi-open to the living room, two bedrooms and an office, a large dressing room and a bathroom ...

OLMETA IMMOBILIER

204, avenue Louis Pasteur - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

